URL: http://www.fr-online.de/frankfurt_und_hessen/lokalnachrichten/aktuell/?em_cnt=929745

Studiengebühren

Koch kündigt Kulanz bei Studenten-Krediten an

Wiesbaden - Der hessische Ministerpräsident Roland Koch (CDU) will bei den geplanten Studiengebühren den Studenten bei der Kreditfinanzierung entgegenkommen. Über die maximale Schuldenhöhe könne man reden, sagte Koch dem Radiosender HR-info. Landesregierung und CDU wollen den Studenten zur Finanzierung der Gebühren Kredite zur Verfügung stellen. Die müssen sie nach ihrem Berufseinstieg mit Zinsen zurückzahlen.

"Die Grenze, was wir ihnen an Schulden mitgeben", könne noch diskutiert werden, sagte der Ministerpräsident. Bisher sollte die Schulden-Höchstgrenze für einen Studierenden bei 17 000 Euro liegen. Der Gesetzentwurf der CDU werde sich jedoch im Gesetzgebungsverfahren und nach Anhörung der Betroffenen noch verändern. dpa

[document info] Copyright © FR online 2006 Dokument erstellt am 16.07.2006 um 19:36:52 Uhr Erscheinungsdatum 17.07.2006

1 of 1 07/17/2006 04:02 PM